

Les écoliers ont enchanté Noël

La semaine qui précède les vacances de Noël, les écoliers baignent dans une douce euphorie et les journées s'égrènent joyeusement. Ainsi, les élèves des Varennes (CE1 au CM1) et ceux de Cessales (CM2), ont-ils préparé leur marché de Noël, répété les chants appris pour l'occasion, sont allés à la piscine avec leurs bonnets de père Noël et attendaient avec impatience le repas de fête de la cantine. Mercredi 20 décembre, tous se sont retrouvés avec leurs familles à l'abri de la salle des fêtes des Varennes vers 18 h 30. Habillés de rouge, d'or, de blanc ou simplement sur leur 31, et coiffés de chapeaux pointus scintillants ou de bois de rennes, ils ont entamé devant une foule nombreuse (aux alentours de 150 personnes), les traditionnels chants de Noël : Vive le vent, Merry Christmas dans le texte, Petit garçon... Les voix étaient harmonieuses et à l'unisson et de gros applaudissements ont récompensé ce beau travail. Puis les lutins se sont précipités vers l'exposition de leurs décorations de sapin et tables de réveillon, offertes à la vente pour un prix libre. En peu de temps, le stock était presque épuisé. Le bénéfice récolté servira à une classe transplantée prévue en mai à Leucate avec du char à voile au programme. L'heure était donc venue de partager les douceurs de « l'auberge espagnole » apportées par les parents : pizzas, quiches, fromage, bonbons, chocolats, jus de fruits... Inutile de dire que les enfants se sont transformés en une volée de moineaux avant que les adultes puissent accéder au buffet ! L'heure avançant, et la semaine n'étant pas achevée, il était temps alors pour les parents d'aller coucher les choristes qui ont dû sans doute rêver de jouets par milliers.

Roselyne GUILLEMET - La Dépêche 28-12-23



La chorale des « grands »